



令和5(2023)年1月27日発行 文責:校長

桜井西小学校 43-7830

コロナ禍ももうすぐそこまで……!?

2023(令和5)年が始まりました。新型コロナウイルス感染症の状況はまだ気にかかる毎日ですが、昨日のニュースで、政府は5月8日に季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行する方針を固めたそうです。「2類」から「5類」になると、

対応もだいぶ変わります。コロナ禍といわれる状況の改善ももうすぐそこまで来ています。

しかし、もうしばらくの間は気を抜くことなく、コロナ対応も頑張っていきましょう。



1月10日始業式の話

以前新聞に載っていた中学2年生の作文を紹介しました。

『努力は必ず報われるとは限らない』。私が小学校6年生の時、担任の先生が言っていた言葉です。先生は『努力をしたからといって部活の大会で優勝したり、テストで百点をとったり、いい結果が出るわけではない。そんなに簡単にいい結果が出たら苦労しないよ。』と説明してくれました。すると、クラスメートが『努力しなくてもいいってことですか?』と聞きました。先生は、『それは違うよ。努力しなければ何も変わらない。報われるか報われないじゃなくて、努力するかしないかだと思うよ。』と言いました。中2になった今、やっと理解できた気がします。努力をしていると大変だし、つらいです。報われないことも何回もありました。でも、努力しなければ何も変わらないから、今年も努力します。ずっとこの先も努力し続けたいと思います。将来は、先生のように誰かを支え、前を向くきっかけを与える人になりたいです。』

3学期 家庭での目標

- 毎日(学年×0)分以上学習しよう。
- ゲームのやり過ぎに気を付けよう。(1日1時間以内にしよう)

卒業式について

本年度の卒業式は、3月20日(月)です。

コロナ禍のため、今年も来賓なし、保護者2名までで行います。式後の学級参観は、保護者1名のみ教室前の廊下から参観していただきます。

昨年度は土曜日の開催でしたので、在校生は登校せず、卒業生と保護者、教職員のみで行いましたが、今年は、5年生は式場に入り、6年生をしっかりと送って、バトンを受け継いでもらいたいと思います。なお、1~4年生については、各学級でオンラインで卒業式の様子を見てもらいます。

西小みんなの目標

- 勉強を頑張ろう。→「継続は力なり」
※自分なりの目標を立てて、
少しずつ頑張ってみよう。
- 自分も友達も大切にしよう。
- 元気に挨拶をしよう。

桜井市人権教育研究大会1月25日(水)

市内の小中学校の先生方が本校に集まって、人権教育の取組について交流し、話し合いました。



学校関係者「ありがとう集会」

オープンスクール

昨年度はコロナ禍のために学校関係者を対象としたオープンスクールを中止しましたが、今年は、学校評議員や地域の民生委員、区長、保護司会、スクール支援スタッフの方々など今年度お世話になった方を招いて、「ありがとう集会」を開くことになりました。その時に学校関係者の方々に子どもたちの様子も見ていただこうと思います。

2月13日(月) 8:20~ 8:40「ありがとう集会」
8:45~10:20 オープンスクール

阪神・淡路大震災から28年~避難訓練~

1月17日(火)、地震を想定した避難訓練を行いました。一部建物の倒壊により通常の避難経路が通れない設定にして行いましたが、みんな静かに素早く行動できて、とても良かったです。

